

Fecha: 21-10-2021
Medio: El Austral de la Araucanía
Supl.: El Austral de la Araucanía
Tipo: Actualidad
Título: Servicio de Salud desarrolla portal web de autoconsulta para usuarios

Pág. : 5
Cm2: 153,1
VPE: \$ 237.916

Tiraje: 8.000
Lectoría: 16.000
Favorabilidad: No Definida



EN UNA PRIMERA ETAPA EL PORTAL WWW.AUTOCONSULTA.SSASUR.CL INCLUIRÁ LOS RESULTADOS COVID Y LAS HORAS DE ATENCIÓN EN POLICLÍNICOS DE LOS ESTABLECIMIENTOS DE TODA LA PROVINCIA DE CAUTÍN.

Servicio de Salud desarrolla portal web de autoconsulta para usuarios

ARAUCANÍA SUR. Se trata del portal www.autoconsulta.ssasur.cl.

Como un importante paso hacia la digitalización de la información sanitaria de la población y con el objetivo de facilitar el acceso a resultados de exámenes y horas de atención, el Servicio de Salud Araucanía Sur, dio inicio a la plataforma web www.autoconsulta.ssasur.cl.

El nuevo portal en internet busca situar a disposición de los usuarios de todos los establecimientos de la Red Asistencial, un moderno portal web de autoconsulta, que permita el acceso a la visualización de las horas de atención, con sus

respectivos enlaces de video-consulta, para aquellas consultas que no son presenciales y, a su vez, que también puedan informarse sobre el resultado de sus exámenes PCR por covid 19.

Así lo explicó Sandra Figueira, jefa del Departamento de Informática del Servicio de Salud Araucanía Sur, indicando que luego de la etapa inicial, se proyecta ir sumando más antecedentes clínicos de los pacientes para que, a través de este portal, los usuarios puedan tener acceso a toda su información.

CG